

**PERBANDINGAN KADAR FERITIN SERUM PADA
PASIEN *FEVER OF UNKNOWN ORIGIN* KARENA
PENYAKIT INFEKSI DAN NON-INFEKSI**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ilmiah ini Dibuat Sebagai
Salah Satu Syarat Untuk Mendapatkan Gelar Sarjana Kedokteran

**PRISKA GABRIELLA
1610121**



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2019**

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yesus Kristus atas berkat dan rahmat-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya tulis ilmiah yang berjudul “PERBANDINGAN KADAR FERITIN SERUM PADA PASIEN *FEVER OF UNKNOWN ORIGIN* KARENA PENYAKIT INFEKSI DAN NON-INFEKSI” dengan baik, lancar, dan tepat pada waktunya. Karya tulis ilmiah ini dibuat sebagai salah satu persyaratan akademik untuk memperoleh gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung.

Tak jarang dijumpai adanya halangan maupun kesulitan dalam pembuatan karya tulis ilmiah ini, namun penulis merasa amat terbantu atas adanya bantuan dan dukungan dari berbagai pihak yang membuat proses penelitian menjadi lebih mudah dan lancar. Pada kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan kepada:

1. Adrian Suhendra, dr., Sp.PK., M.Kes. selaku pembimbing utama karya tulis ilmiah ini yang selalu memberikan dukungan dan bantuan moral, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam memberikan masukan, saran, dan bimbingan kepada sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
2. Ludovicus Edwinanto, dr., M.Kes. selaku pembimbing kedua karya tulis ilmiah ini yang selalu memberikan dukungan dan bantuan moral, serta meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran dalam dalam memberikan masukan, saran, dan bimbingan kepada sehingga karya tulis ilmiah ini dapat terselesaikan.
3. Teruntuk Mamih, Papih, cici, koko, mochi tersayang yang tidak pernah terputus doanya. Terimakasih selalu memberikan support, kasih sayang, perhatian, semangat dan pengertian yang tak terbatas sehingga memotivasi penulis untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
4. Sahabat-sahabat penulis, Sartika Natalia, Diana Chandrasasmita, Lorina Setiawan, Thevan Christian, Natasha Safira, Aprila Ayu, Marvellida P,

5. Andrew H, Nadya Angelica, Angela MS, Benedicto Teofilos, Khusnul H, Widya Wirai, Amalia R, Dimas. Terimakasih selalu menemani, memberikan dukungan, mendengarkan keluh kesah, dan memotivasi penulis untuk menyelesaikan karya tulis ilmiah ini.
6. Semua pihak yang telah membantu secara langsung maupun tidak, namun namanya tidak dapat disebutkan satu-persatu.

Semoga karya tulis ilmiah ini dapat memberikan manfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Kedokteran.

Bandung, November 2019

Priska Gabriella